
Carta da Direção sobre o relatório CPA 2020.2 
 

Esta carta é a manifestação da direção da Faculdade Dehoniana sobre o relatório 

enviado pela Comissão Permanente de Avaliação (CPA), presidida pela professora 

Maria Angélica. 

A excepcionalidade do momento pelo qual passa a humanidade e seus impactos 

na educação foi considerada na dinâmica da CPA. Impressiona a resposta positiva da 

comunidade acadêmica ao esforço envidado para minimizar os impactos da pandemia 

na vida da Instituição. 

 
Considerações acadêmicas 

Os números fornecidos, através da leitura do relatório, demonstram que a 

avaliação dos aspectos acadêmicos manteve-se dentro de níveis bastante satisfatórios 

por parte do alunado e não destoa da média histórica verificada ao longo dos últimos 

anos.  

As atividades de secretaria acadêmica, atendimentos pedagógico, biblioteca, 

considerando os dados do relatório, têm atendido a contento o alunado. A Direção tem 

atuado para que essas atividades sejam exercidas de forma eficiente e cordial. 

A Biblioteca Dehon tem sido muito bem avaliada pelos alunos e professores. De 

forma sustentável, a Dehoniana não mede esforços para expandir e atualizar o seu 

acervo. Todos os cursos estão muito bem servidos, indo além das exigências do MEC. 

O acervo filosófico é amplo e bastante diversificado. Já o acervo teológico deixa a 

Dehoniana entre as melhores bibliotecas de teologia do país. 

Um dado que merece destaque é o elevado índice positivo com que foi avaliada a 

adequação da Dehoniana ao ensino remoto, tanto a adoção da plataforma Google, bem 

como a dedicação dos professores e a rápida adaptação ao novo formato. 

 

Sobre a infra-estrutura 
Destaca-se o reconhecimento da rápida aquisição das ferramentas necessárias 

para o ensino na modalidade remota.  

 

A respeito dos sistemas acadêmicos, pedagógicos e internet 
O relatório da CPA apresenta um nível considerável de satisfação com os 

sistemas e com o funcionamento da internet. A aquisição do novo sistema acadêmico, 

JACAD, foi vista como positiva por facilitar processos acadêmicos. 
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